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l l月3日(土)､ 4日(日)､下粟津会館にて公民館まつりが開催されましたo館内には､町内の皆様からお寄せ頂い

た多数の作品が二日間に渡って展示され､日頃の修練の成果をご披露頂きました｡

3日の午後からは｢子供お楽しみ会｣があり､映写会とビンゴ大会が行われ､アイスクリ-ムの振舞いに子供たち

は大はしゃぎでした｡

午後6 30からはお茶会､7 00からは■`桃山会-'による詩吟の発表と､ "琴さらら"による大正琴の演奏が催され､

和の心が調和した素敵な時間を過ごしました｡

4Ejは秋晴れの下､屋外では各種模擬店の他､ゲームコーナ-､餅つき､小松みなみ診療所の御厚意による無料

健康チェック｡午後からは■`加賀小町太鼓一による太鼓の演奏､ ■■粟津おすえべ"によるよさこい演舞､ "BLUE INFINITEIz'■

によるマーチンク演奏が行われました｡

館内では飲食コーナーと舞台発表があり､元気いっぱいの園児たちのお遊戯の後､ "麗姿クラブ'による太極拳､
■`大正琴2002年会"による大正琴演奏､ "踊りの会"による舞踊､そして山ティアレヘイプア"の皆さんによるブラ

&タヒチアンダンスが披露されました｡

最後に恒例のビンゴ大会が行われ､司会者の読み上げる数字に参加者全員が一喜一憂し､大盛り上りの中フィナ
ーレとなりましたo

御来場頂いた皆様､運営に御協力下さいました皆様､本当にありがとうございましたo
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雨矢田野校下駅伝大会
1 1月1 1日(日)､｢第43回矢田野校下駅

伝大会｣が開催されましたo

少し肌寒いものの駅伝には絶好のコ

ンディションの中'校下6町を5名の選手がタスキを繋ぎコール目指して力走しました｡

結果は僅差で3位入賞を逃しました

が､-区では区間賞を取ることができました.選手･役員の皆様､お疲れ様でした｡
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*∴㌶憲おめでとうござい

憲章可墓初老

初老を迎えられた子丑秤結会の皆様
泉　　省L

J/吋　輯lI友姶如月
山東谷

道明雅彦幸弘圭
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-平出夕貴弘

島崎　久嗣姶山　鳩治ヒ　　　衛
..コ

山際　稔喜子姶　信次北場　正幸衣,アロ　亮官岸　克治

(出生順)

【自主防災謝弥】J1 O員l 4日(日)､大規模な災害等に備え
自主防災訓練を実施､iuわ池公園駐車場/矢田野小学校グラウンドを避難場所とし組毎に避難経路等の確認を行いましたoまた､町民の防災意識の向上を図るため､

今年をふりかえって〃‥

公民館長　田中　良一

~Tli

主要苧苧
-________二二二二｢

F助け合い　固い秤の下粟津j　をスロ
ーガンとして､スタートした年始めでした｡町内の事もあまりわからない私でしたが､皆様のお陰で一年間無事に大役を果たす事が'出来たように思います｡ありがとう｢｣ざいました｡

1月は雪も少なく平穏な年明けだった
と思います｡3月中頃まで何をしていいかわからず気持ちだけがあせり何も出来ませんでしたが'町内役員や各種団体の皆様の協力により要望事項も少しずつ解決していくようになり､だんだんと歯車がかみ合ってきました｡

5月の美化運動､6月の運動会､9月
の秋祭り､最大のイベントである公民館祭りなど､数々の行事も晴天に恵まれたくさんの町民の方々が参加して下さいました｡これも町内と町民の皆様が一体となりお互いを理解して固い縛をめざす表れだと思っております｡

9月の防災訓練にはたくさんの皆様が
参加してくださいました｡これも皆様が防災に関心をもってもらえた表れだと思っていますQ

大きい事業では公園横の河川改修､南
部中学校棄交差点から下粟津へ入る道路の整備など役所の方から許可をいただき

ました｡この事に関しては沿道の皆様には｢｣理解とご協力をお願いしたいと思っています｡

まだまだ小さい問題も沢山あります｡

これからも少しでもお役にたてるよう頑張りたいと田心います｡本当にありがとうございました｡
1年を振-速って

公民館主事表　充雄

町民の皆様はじめ､各種団体､組長､

町内会役員　スタッフの｢｣協力のもと公民館行事を無事行えました事に厚く感謝いたします｡

今年は､町民の方に一人でも多く触れ

合って頂く事を念頭に行事を行ってまいりましたD天候にも恵まれ屋内外の行事共に多くの方に参加していただき有難うございます｡

公民館行事ならびに行事内容につきま
しては多くの方から､色々なrJq愚見　(.)成箱心をいただきました｡行事につきましては長年続いているものが多く少しでも内容に変化を付け､これからも続いて行けばと思っております｡皆様の行事参加が役員の原動力になると思いますので､これからもご協力お願いします｡

今年一年､ありがとうございましたD


